
ACTA NUMERO NOVENTA Y CINCOº 

SESION QRl)INJ,.RIA CtLEBRADA .POR LA ri:ESA DIRECTIVA DEL COMITE 
ADMINISTRATIVO DE LA UNIVERSIDAD DE SONORA, EN ESTA CIUDAD DE HERMO 
SILLO, EL DIA. CUATRO DE JULIO DE MIL NOVRCIEN'.rOS CUARDJTA Y SI::JrE,:: 
A LAS VEINTE HORAS TREIWTA MIN'UTOS, EN LAS OFICINAS DE LA PROPIA -
INSTITUCION, DE ACUERDO CON LA ORDEN DEL DIA CONTENIDA EN SEGUNDA -
CONVOCATORIA DE FECHA TRES DEL MISMO rms y AÑO. 

Presidencia del señor Lic. Ernesto Camou. 

Con asistencia de los señores Lic. Ernesto Camou, Lic. René 
Marti~cz de castro, Carlos Genda , Dr. Domingo Olivares, Prof. Alber 
to Gutiérrez, Representante del Ejvo ;-{ del Estado, Prof. Manuel Qui 
roz Martínez, Rector de la Universidad de Sonora, previo citatorio, 
y estuvo también presente el señor Fernando Pesqueira Miembro del -
comité y Presidente de la Comisión Organizadora de la Biblioteca y 
Museo. 

I .- LECTU}..A Y DISCUSION DEL ACTA DE LA SESION ANTERIOR 0 -

Leida que fue el acta de la sesi6n anterior se aprob6 por unanimidadº 

IIo- LECTURA DE CORRESPONDENCIA.- Se di6 lectura a vari2s -
solicitudes de profesores y alumnas becadas para que se les cubran -
sus sueldos y pensiones por el período de vacaciones: Acuerdo: Se -
autoriza el pago adelantado de sueldos de los señores profesores Ig
nacio Bribiesca, Carlos Espinosa, Jos~ Sosa Jr., y de las becadas -
Celia Corte Moreno, Amelia Peña, María Jesús Saguchi y Armida Macal
pin.- Con un escrito del señor David M. L6pez pidiendo permiso para 
pasar por los terrenos de la Universidad el alambrado necesario, -
con tres po8tes, para la insta~aci6n eléctrica de su residencia~--
Discutido convenientemente este asunto se acord6: Dígaselc al señor 
David L6pez en contestaci6n a su escrito que en virtud de que se -
tienen proyectos futuros de construcción precisamente en los terre
nos de esta Universidad, adyacentes al de su propiedad, no es posi
bl e concederle el permism ~ue solicita.----------------------------

III.- COMISIONES.- Genda y Fernández leQ Am.plia.ci6n Edificio 
Principal y 2da. Localización, planos y presupuesto pista y campo -
Foot-Ball. laº Que la construcción de las aulas sieue sin interrup
ci6n estando muy adelantados los trabajoso 2da. que en cuanto a la 
localización y planos para la construcción de una pista y campo de 
foot-ball, pidieron al señor Arq. Leopoldo Palafox localice el terre 
no y presente los proyectos respectivos los cuales tiene en estudio: 
Lic. Martínez de Castro, Dr. Olivares y Rector estudio reforma Ley 
Orgánica Universidad-.- Que ya se darán a J.a tarea, pues tienen tiem 
po suficiente ya que el congreso está en receso, comprometi~ndose = 
a celebrar juntas encaminadas a dejar terminado este asunto 0 ------

Rector: Escuela Ganaderíao- Comunica que desde que llegó a esta se 
enteró de este negocio y que francamente no encuentra la manera --
práctica de llevarse a cabo; que tiene aleunos programas sobre el -
particular, que lo autorizaron para traer un experto de México y la 
Secretaría de Agricultura concedió viniera al efecto, el señor Dro
Aldane, pero ~ue desgraciadamente en esas fechas enferm6 de cuidado; 
Que ha estado en comunicaci6n con él y que tiene entendido que se -
le concederá una licencia para que venga cuando recobre su saludo-
Sigue diciendo que posiblemente se necesite para esta clase de acti-
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vidades una porción de terreno de 200 hectáreas irrigables, misma 
que con su cultivo nuede dar en el futuro para su sostenimiento ,
que para esta escuela es indispensable un internado no menos con 
cupo para veinte estudinntes de eanadería y 20 para agricultores, 
que considera que el costo de la escuela que se pretende puede -
ascender a medio mill6n de pesos anualeso- Que seguirá haciendo -
gestiones para resolver este asunto haciendo venir cuanto antes -
al técnico de que se ha hablado.--------------------------------
Dr. Olivares: l a º Enseres para Depº M~dico Escolar y 2da. resulta 
do gestión préstamo para edificar internado.- la . El Dr . Olivares 
presenta una lista de los enseres que considera indispensables -
pRra ese Departamento. La Mesa Directiva acuerda ~ue se escriba -
a la Casa respectiva sobre los precios de los enseres ae rP-feren
cia piciendole que hagan un descuento apreciable; y una vez obte
nida su cotización se haga el pedido correspondiente º 2da . El pro 
pio Dr. Olivares comunica que espera la primera Asamblea que ver1 
fique el Patronato Esposos Rodríguez para tratar este asunto y en 
su oportunidad comunicará el resultadoo-------------------------~ 
Treviño:- Adquisición equipos extinguidores .- El señor Treviño -
no concurri6, por ausencia, a esta sesi6n.------ -----------------

IV.- V ARIO So- El señor Rector hace uso de la pala
bra para comunicar que al terminar l os traba jos escolares hizo su 
respectivo informe y que enti ende que con él dará cuenta a la --
Asamblea y que tiene también una serie de iniciativas para el --
próximo año escolar y pide se cite a Asamblea para informar. Pide 
también un tiempo prudente para hacer un ante proyecto de presu-
puesto así mismo pide autorización para cerrar las oficinas ael -
15 de julio al 15 de agosto próximos pare aescans o general de --
empleados .- Con referencia al informe en cuestión el señor Lic.-
Martíncz de . 0astro pice se hagan suficientes copias para pasar -
una a cada uno de los Miembros del Comité; el propio señor Rector 
manifestó lo impracticable de esa peti ci6n por la extensión del i~ 
forme. - El señor Lic . Camou dice que es mas conveniente se presen 
te dicho informe a la Mesa Directiva para su estudio previo, as:!
como el ante proyecto del presupuesto y una vez estudiaa.os pasar
los a la. Asamblea que se verifiq_ue o- Se aprob6 la proposición del 
señor Licenciado Camou, así como se acord6 también conceder u.na -
licencia de un mes ciue solicita para todo el personal a sus 6rde
nes . E~. señor Fernando Pesqueira Que estuvo presente en la sesión 
manifiesta Que el objeto de su presencia era con el fin de hacer -
del conocimiento de los pres entes que anteriormente s e había puesto 
un plazo de seis semanas para presentor por escri to el informe co
rrespondiente sobre el resultado de la Comisión que se le confirió 
relacionada con la organización de la Biblioteca y Museo pero como 
se ha visto obligado, por nuevos datos que tiene, a hacerlo mas -
amplio no le será posible cumplir su promesa y pide una prórroga -
más de tiempo para que su labor sea mas eficiente y satisfactor iaº 
La Mesa Directiva acoraó concederle el tiempo necesario para la -
conclusión de su trabajoº- El propio señor Pesqueira hizo hincapié 
en le conveniencia de adq_uirir vei:nte hectareas de terreno en la -
Zona de irrigación del Río de Sonora para el Museo y habiéndose -
tratado sobre la Escuela de Ganadería extendi6 el asunto a que se 
consigan del Gobierno del Estado 200 hectáreas más en la misma sona 
para la precitada Escuela y ofrece sus servicios uar8 ~esti· • ~ onar --

• 
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su adquisición con el Ciudadano Gobernador y, despues d e diver
sas opiniones se tomó el acuerdo de aplazar este asunto hasta -
tanto la Rectoría consiga que venga a esta ciudad el experto, -
señor Doctor Aldana, con quien ha estado en comunicación para -
que defina las bases de organización y las posibilidades de la 
creación de la futura escuelao-

Siendo las veintiDrés horas quince minutos, se declaró 
cerrada la sesión, levantándose la presente acta para constan-
cía, que f irman los señores Presidente y Secretarioº 

Presidente o 
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